



#ISLASMARIANAS

DURA TRAYECTORIA

# Assange acepta que sí conspiró

## EL FUNDADOR DE WIKILEAKS DECLARÓ ANTE UNA CORTE DE EU

REDACCIÓN Y AFP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

El líder fundador de WikiLeaks, Julian Assange, se declaró culpable ayer en una corte de EU en Saipan, en las Islas Marianas del Norte, parte de un acuerdo que deberá dejarlo en libertad, tras años de drama legal.

62

MESES LA  
PENA EN  
CONTRA DE  
ASSANGE.

El australiano de 52 años se declaró culpable de un cargo de conspiración para obtener y divulgar información de defensa nacional. WikiLeaks anunció que Assange viajará en las próximas horas a Canberra, Australia.

Tras 13 años y medio bloqueado en Londres, siete de ellos en la embajada de Ecuador y más de cinco en una prisión, Assange recuperará la libertad, tras declararse culpable.

Assange dijo a la jueza Ramona V. Manglona que había renunciado a su derecho a ser acusado por un gran jurado, de

**1** 13 años estuvo bloqueado en Londres, 7 en la Embajada de Ecuador.

**2** Julian Assange, tras recuperar su libertad viajará a Caberra, Australia.

acuerdo *The Washington Post*.

Assange prestó juramento. "Mi nombre es Julian Paul Assange", le dijo al tribunal, dándole su nombre. Son las primeras palabras que escuchamos de él, indicó el medio.

La jueza declaró que las dos partes se reunieron anteriormente y se hizo una enmienda. No hay detalles, pero lo abordaremos pronto, informó.

El funcionario del Departamento de Justicia Matthew McKenzie, en nombre del gobierno de EU, declaró que "después de meses y años de discusión" decidieron hacer el proceso aquí porque está cerca de la Australia natal de Julian Assange y le permitirá viajar a casa inmediatamente después del procedimiento.

Assange evita 175 años de cárcel, pero será condenado a 62 meses de prisión, que ya purgó en prisión preventiva en Londres, por "conspiración contra Estados Unidos".



• **SALIDA.** Después de más de 13 años en Reino Unido, Julian Assange, salió para declararse culpable en Saipan.